

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 02.02.2016

**Anfrage Nr.: 0004/2016/FZ**  
**Anfrage von: Stadtrat Rothfuß**  
**Anfragedatum: 10.12.2015**

**Beschlusslauf**

Letzte Aktualisierung: 22. Februar 2016

Betreff:

## **Fahrradboxen Rohrbach-Süd**

Im Gemeinderat am 10.12.2015 zu Protokoll genommene Frage:

Ich habe eine Anfrage aus dem Boxberg zu Fahrradboxen in Rohrbach-Süd bekommen. Da wurde vor etwa 2 Jahren im Bezirksbeirat zugesagt, dass das kommt, damit man sein Fahrrad an der Straßenbahn-/Bushaltestelle unten sicher abstellen kann. Es ist wohl bis heute noch nicht passiert. Da würde ich gerne den Sachstand wissen.

Antwort:

Es ist vorgesehen an der Haltestelle Rohrbach Süd zehn Fahrradboxen aufzustellen. Die hierfür vorgesehene Aufstellfläche ist noch zu befestigen. Die Inbetriebnahme wird spätestens Ende Mai 2016 erfolgen.

## **Sitzung des Gemeinderates vom 18.02.2016**

**Ergebnis:** behandelt

